



## José Narro: inversión y empleo juvenil son clave para combatir la violencia



**CDMX a 18 de septiembre, 2024.-** El diputado José Narro Céspedes, integrante de Morena, subrayó la importancia de impulsar el desarrollo económico, la inversión y la creación de empleo, especialmente para los jóvenes, como una estrategia fundamental para combatir la violencia que afecta a diversas regiones de México. En declaraciones a medios de comunicación, Narro destacó el papel del programa “Jóvenes Construyendo el Futuro”, impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la disminución de los índices de violencia, aunque reconoció que aún queda mucho por hacer.

Narro hizo hincapié en la necesidad de fortalecer tanto la inversión pública como privada para generar más oportunidades laborales que ofrezcan a los jóvenes alternativas reales, alejándolos de la delincuencia y las drogas. “Es vital que los jóvenes vean que hay oportunidades para ellos en su país, y que no tienen que recurrir a la violencia o las adicciones para salir adelante”, afirmó el legislador.

Narro hizo hincapié en la necesidad de fortalecer tanto la inversión pública como privada para generar más oportunidades laborales que ofrezcan a los jóvenes alternativas reales, alejándolos de la delincuencia y las drogas. “Es vital que los jóvenes vean que hay oportunidades para ellos en su país, y que no tienen que recurrir a la violencia o las adicciones para salir adelante”, afirmó el legislador.

En cuanto a las recientes reformas al Poder Judicial, Narro Céspedes aseguró que estas no deben afectar la confianza de los inversionistas, ya que el peso mexicano se ha mantenido estable, rondando las 19 unidades por dólar. Según Narro, el objetivo principal de la reforma es combatir la corrupción y el nepotismo dentro del Poder Judicial, eliminando los grandes vicios que han afectado su credibilidad en el pasado.

El diputado también habló sobre la violencia en estados como Sinaloa, donde reiteró que las autoridades deben tomar medidas preventivas para que los enfrentamientos no afecten a la población civil. “Es importante establecer mecanismos de disuasión que frenen la violencia generada por el crimen organizado”, agregó.

Finalmente, Narro Céspedes se refirió a la reciente carta de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública, calificando sus declaraciones como una respuesta llena de resentimiento y vinculadas a los intereses conservadores y la derecha. Afirmó que el presidente López Obrador ha demostrado ser una persona honesta y comprometida con los intereses del país, y que su gobierno trabaja para incluir a los sectores más olvidados de la sociedad.